

# BIG ISSUE

## Deteksi Dini dan Jaga Ekosistem Sungai, Kalapas Pasir Putih Turun Langsung Laksanakan Mitigasi Risiko

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BIGISSUE.ID

Feb 5, 2024 - 15:50



*Deteksi Dini dan Jaga Ekosistem Sungai, Kalapas Pasir Putih Turun Langsung Laksanakan Mitigasi Risiko*

Cilacap-INFO\_PAS. Pagi hari ini setelah petugas melaksanakan Apel Pagi, Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan

Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim turun langsung pimpin kontrol area Branggang Lapas didampingi Pejabat Struktural dan staf Lapas Pasir Putih dalam rangka deteksi dini dan mitigasi risiko sebagai langkah preventif meminimalisir potensi gangguan keamanan, Senin(05/02).

Tidak cukup sampai disitu, Kalapas kumpulkan personilnya untuk melaksanakan perawatan dan merapikan area sungai yang ada di depan Lapas. Kini Lapas Pasir Putih sudah berubah, yang semula sungai tampak tidak terawat, pada pertengahan bulan Januari dan sekarang diawal Februari tampak perubahan yang drastis. Sungai yang mengitari Lapas sudah sangat bersih dan aliran air menjadi lancar.

"Drainase atau sungai yang ada di depan, samping dan belakang Lapas Pasir Putih harus bersih dari rumput dan pastikan aliran air mengalir lancar, yang kedua branggang luar rumput harus bersih dan dirapikan secara berkala. Kepada seluruh petugas dan PPNPN laksanakan tugas dan fungsi secara cepat dan buat inovasi untuk efisiensi kan semua pekerjaan agar lebih cepat dalam pelaksanaannya. Lapas Pasir Putih harus berubah dari petugasnya yang semakin cepat dan tanggap serta lingkungan alamnya yang bersih dan asri. Akan kami sebar benih - benih ikan kedalam sungai agar ekosistem sungai menjadi lebih baik dan sebagai sarana refreshing petugas dikala sedang libur. Dan bisa mengajak keluarga untuk menikmati indahnya sungai yang asri ini," pesan Enjat Lukmanul Hakim.

Di pagi hari menjelang siang yang cerah ini, Kalapas Pasir Putih mengajak pejabat struktural dan staf kontrol serta anggota regu pengamanan membersihkan dan merawat area sekitar Lapas Pasir Putih. Ada lagi yang telah dilakukan yaitu penanaman tanaman kopi di area samping Lapas Pasir Putih. Hal ini sudah direncanakan pada bulan lalu dan sudah dilaksanakan pada hari ini.

"Kami akan segera menindaklanjuti instruksi pimpinan, bersama - sama saling sinergi internal dan eksternal demi menciptakan Lapas yang bersih, tertib dan aman," tambah Kalapas.

Kegiatan pada hari ini merupakan bentuk deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban di Lapas Pasir Putih serta sebagai langkah mitigasi risiko terhadap potensi terjadinya banjir pada saat musim penghujan. /aj